

Fecha: 17-06-2025
 Medio: El Informador
 Supl.: El Informador
 Tipo: Noticia general
 Título: Comunidades de Carahue y Saavedra se movilizan por urgente solución a puente en mal estado

Pág.: 3
 Cm2: 742,5

Tiraje: 1.400
 Lectoría: 4.200
 Favorabilidad: No Definida

Corte de ruta en Cruce Champulli por deterioro del puente y falta de soluciones del MOP

Comunidades de Carahue y Saavedra se movilizan por urgente solución a puente en mal estado

Desde las 07:00 de la mañana, comunidades del Territorio InaltuLeufuLofMa-pu se movilizaron pacíficamente en el Cruce Cham-

generado serios problemas de conectividad, especialmente para las zonas costeras y rurales. Esta situación afecta directamente a los



pulli para exigir respuestas ante la prolongada inacción frente al grave deterioro del puente Eduardo Frei Montalva. La manifestación, impulsada por organizaciones sociales, transportistas, pequeños agricultores, comerciantes, colegios y familias de las comunas de Carahue y Puerto Saavedra, se realizó como medida de presión tras meses de espera sin avances concretos.

El mal estado del puente, que presenta un forado en su estructura principal, ha

vecinos más vulnerables, dificultando el traslado de escolares, adultos mayores y trabajadores, y compro-



metiendo la seguridad vial por la falta de mantención periódica y la sobrecarga vehicular.

Durante la jornada de este lunes, los manifestantes realizaron un corte de ruta a la entrada de Carahue, bloqueando el principal acceso a la costa de La Araucanía. A través de pancartas y consignas, hicieron un llamado urgente a las autoridades regionales y nacionales para que se hagan presentes y entreguen soluciones definitivas.

Además, se reportaron cortes en el sector del puente Pancul-Mañío desde las 11:00 horas, lo que dejó sin acceso alternativo a la comuna, aumentando la pre-

sión sobre las autoridades para actuar con rapidez.

Cerca del mediodía se realizó una reunión sostenida en terreno participaron el asesor de la Delegación Presidencial, Juan Muñoz Soto; profesionales de la Dirección Regional de Vialidad; el administrador municipal Cristian Álvarez; concejales y dirigentes so-

ciales. Posteriormente, se informó que los alcaldes de Carahue, Helmuth Martínez Llancapán, y de Saavedra, Ricardo Tripainao Calfulaf, sostendrán una reunión a las 17:00 horas de este lunes con el subsecretario nacional de Vialidad en busca de soluciones concretas para la conectividad del territorio (Nota pág. 9).

